

## Ecopetrol anuncia que inició perforación de Uchuva-2 en aguas del Caribe

Por: Redacción Barranquilla — Junio 21, 2024



Ecopetrol y Petrobras anuncian el inicio de la perforación del pozo Uchuva-2, en el Bloque Tayrona, en el Caribe colombiano, como parte del compromiso de incorporar el gas natural que el país necesita para apalancar la transición energética.

Este pozo, que tiene carácter de evaluador, permitirá validar la dimensión del descubrimiento de gas natural anunciado en julio de 2022 en el pozo exploratorio Uchuva-1, ubicado en aguas profundas (837 metros de lámina de agua), aproximadamente a 32 km en línea recta desde el litoral y a 76 km de la ciudad de Santa Marta.

En el Bloque Tayrona, Petrobras es operador con una participación del 44,4% y Ecopetrol con el 55,6%.

Le puede interesar

Minculturas rechaza atentado contra Armando Wouriyu, mayor del pueblo wayúu y reconocido líder indígena

Polémica contratación de vigilancia privada para prestar seguridad en Sincelejo

Ecopetrol subraya que trabaja con intensidad desde hace varios meses, a través de un equipo interdisciplinario, en la consolidación y desarrollo de un portafolio de proyectos costa afuera que permita obtener el gas para responder a las expectativas de la transición energética.

“Uchuva-1 se considera un descubrimiento muy significativo para Ecopetrol y Colombia porque ratificó la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país. Uchuva-2 nos permitirá obtener mayor información sobre lo descubierto y la información necesaria del yacimiento para la planeación y ejecución de la conexión con los centros de consumo, contribuyendo con el abastecimiento del país”, explicó Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol.

### Más noticias



Minculturas rechaza atentado contra Armando Wouriyu, mayor del pueblo wayúu y reconocido líder indígena

● JUNIO 20, 2024



Polémica contratación de vigilancia privada para prestar seguridad en Sincelejo

● JUNIO 19, 2024



Procuraduría pide llamar a cinco generales del Ejército por casos de falsos positivos en la Costa

● JUNIO 18, 2024



Por 63 denuncias de maltrato animal en Atlántico la Fiscalía socializa canales y rutas de atención

● JUNIO 18, 2024



Procuraduría requiere acciones urgentes por aumento de homicidios, hurtos, secuestros y extorsiones en el Cesar

● JUNIO 17, 2024



Ofrecen recompensas por cabecillas de Los Pachencia y Clan del Golfo en el Magdalena

● JUNIO 14, 2024



Levantan paro cívico que mantenía cerrado el comercio y paralizado el transporte en la Troncal del Caribe

● JUNIO 13, 2024



Mancuso reveló el nombre de quien habría dado instrucciones para asesinar a Vicente Castaño

● JUNIO 12, 2024

Cardenal Stereo Riohacha OFFLINE. Includes social media icons and a 'Síguenos' button.

a Gámez Editores - Sistema  
Cardenal S.A.S. - Prohibida la  
reproducción parcial o total  
de este medio.



Cardenal Stereo San Juan



Sistema Cardenal Valledupar